



## Guy Kawasaki besucht Porsche

**17/04/2015** Er ist bekannt als Silicon Valley-Guru und Social Media-Profi: Guy Kawasaki. Bei einem Besuch in Zuffenhausen tauscht er sich mit Experten von Porsche über den Einfluss der digitalen Welt auf die Automobilindustrie aus.

Er war für die Vermarktung des Macintosh 1984 verantwortlich; er hat knapp sieben Millionen Follower in dem sozialen Netzwerk Google+; Unternehmen wie Apple, Google und Microsoft buchen ihn als Redner. Guy Kawasaki ist eine bekannte Größe für die digitale Welt. Auf Einladung von der IT-Beratungsfirma und Porsche-Tochter Mieschke Hofmann und Partner (MHP) hat er nun dem Porsche-Stammwerk einen Besuch abgestattet.

Bei einer Führung durch die 918 Spyder-Manufaktur konnte der bekennende Porsche-Fan Kawasaki den Herstellungsprozess des Supersportwagens aus Zuffenhausen hautnah miterleben. Darüber hinaus unterhielt er sich mit Lutz Meschke, Vorstand für Finanzen und IT bei Porsche, über den Einfluss der digitalen Medien auf die Automobilindustrie. Kawasakis Ausblick: Fahrzeuge werden künftig nicht nur untereinander verbunden sein, sondern auch mit der Straße, mit der Cloud, dem Verkehr und vielem mehr. Aber sehen Sie selbst:

## Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/unternehmen/porsche-guy-kawasaki-silicon-valley-10191.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/de11c98f-2524-4fba-8001-e61dc807bcac.zip>

Externe Links

<http://guykawasaki.com/>